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幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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前期を終えて        
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例会報告  ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．２１（Ｎｏ．2540） １２月１３日（水）晴れ （司会 山牟田 博副委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶             ◎会員卓話 

                北村 仁会員 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  バルガス メサ・シャナットさん 

こんにちは。風邪をひいてしまいました。論文が雑

誌に載りました。まだ論文の中間審査があります。

ロータリーのおかげで勉強できます。 

 

 

 

 

 

永田雄治様 (陸前高田ロータリークラブ) 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫バルガス メサ・シャナットさん  秋田政夫会員 

 

年 次 総 会  染谷秀雄会長エレクト 

２０１８－２０１９年度 理事・役員 

会 長 染谷秀雄 SAA(役員) 前 島  聡 理 事 五木田裕一 

会長エレクト 瀬戸隆海 直前会長 石塚克己 理 事 大 澤  清 

副 会 長 武藤康之   理 事 石井康弘 

幹事(役員) 古 矢  満 理 事 熊 谷  昇 理 事 斎藤広巳 

会計(役員) 五木田利明 理 事 北村英明   

                    ・・・・・・・・・・・拍手で承認・・・・・・・ 

 

２０１９－２０２０年度会長   瀬戸隆海会員 

２０１９－２０２０年度の会長にご指名頂きありがとうございます。 

皆様方の御指導ご鞭撻宜しくお願い申し上げます。 
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幹 事 報 告     倉持功典幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

 

理事会報告 

１． 公共イメージ委員長を理事に 

２． 薬物中毒の文書、各中学校へ配布 

３． 次年度地区推薦 

石井康弘会員、北村英明会員、鈴木勝久会員 

                            ・・・・・・・・承認される・・・・・・・ 

 

会 長 挨 拶   石塚克己会長 

１２月第２週の挨拶を申し上げます。 

米山奨学生のシャナットさん、陸前高田ロータリークラブの永田雄治様、メー

クアップにようこそお出でくださいました。またの機会に外部卓話者として自クラ

ブの紹介や活動をお聞できれば幸いに思います。 

先週の土曜日はクラブ創立５５周年記念式典・祝賀忘年会が盛会にて終了し、

皆様方のご協力に感謝申し上げます。翌日には社会奉仕・財団セミナー研究

会が開催され、青木清人ガバナー補佐、染谷正美社会奉仕委員長、二本松財

団委員長が出席されています。大変お疲れさまです。 

年度開始当時は５０周年記念式典同様、こうした事業の青写真もおぼろげでしたが、各委員会の皆様がそ

れぞれの持ち場及び役割分担を進め、徐々に具体化され、当日を迎えることができました。瀬戸さん制作の

プレゼンテーションですが会長挨拶の後でよかったと思います。前ならば涙でどうなっていたか分かりません。

またこの日にきっちりと記念品を調達していただいたことにも感謝いたします。 

この後は記念事業委員会での記念誌作成が並行して行われますが、事務局の和久さん、秋田さん、瀬戸

さん、よろしくお願いいたします。いつもながら水海道クラブの結束力をしみじみと思わされました。この勢い

で来年２月のＩＭの大成功につながればと、期待しております。 

本日は北村さんより卓話を頂戴します。ロータリーの最新情報やクラブ最高在籍歴の立場からいろいろな話

を聞けることを楽しみにしています。以上、会長挨拶といたします。 

 

今週のロータリーソング紹介 
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会 員 卓 話  「水海道ロータリークラブ、更なる 100周年に向かって」 北村 仁会員 

水海道ロータリークラブ５５周年を迎えるに当たり、クラブ歴の一番古い北村

に、これからの水海道ロータリークラブへの提言などをお願いしたいとの会長

からのお話がありました、提言などと大それた話は出来かねますが、私なりに

過ごしてきたこの５０数年の歴史を振り返り、次の５０年に向かってロータリー

はどうある事が望ましいか、クラブライフはどう有る事が望ましいか等、私なり

にお話をしたいと思います。 

 

ロータリーは創立１００年を超えて、ここ２０年間で大きく変化致しました。 

私たちはロータリーの奉仕の原点に立ち返り、これから私たちのロータリーがどう有るべきか、どう有りうるかを

考えてみる時期に来たのではないでしょうか。 

之には職業奉仕と社会奉仕の理念、友情と寛容の精神、奉仕活動への積極的参加と例会重視の行動原則

が求められます。 

ロータリーに於ける自己研さんの効果が社会的に高い評価を受け、また行っている奉仕活動が正鵠を射たも

のであれば自然と人は集まって参ります。 

ロータリーに魅力があればロータリーは自然と発展すると考えられます。 

 

私は昭和４０年水海道ロータリークラブに入会させて頂きました、当時の例会場は東京日本橋の三井信託銀

行の建物を思わせるような大変重厚な建物の常陽銀行水海道支店で、その様な立派な会場で水海道経済

を代表する様な人々がどんな話をしているのか大変興味が湧いて来たり、緊張したものでした。 

然し一方その頃のロータリーは誠にのんびりしたもので、時には欠席する父（会員）の代理で例会に出席す

る事もあり、和気藹々たるものでした。 

私としては仕事上、地域社会との繋がりが薄く、せいぜい PTA のとの繋がりだけでしたのでこの地域社会に

入るにはどうするかを考えていた折でもあり、知人を得るには絶好の機会であると考え入会をさせて頂きまし

た。 

最年少と云う事もあり、先輩の会員の皆様には新鮮に映った様で大変親切に良く面倒を見て頂き、よく言わ

れる入会時のプレッシャーもあまり無く感謝しております。 

例会の時間だけで無く、地区協議会、IGF（当時）、地区大会などの参加の折などは良く同行させて頂き移動

中の時間に仕事の事、社会の事等様々な経験談を伺いました、これは私にとって大変貴重な時間であると

同時に私を会員の皆さんに知って頂く絶好に機会でもありました。 

私にとっては奉仕活動に参加するという考え方より、知人を広め、先輩の皆様の人生の有り様、仕事に対す

る考え方を学ぶという大きな成果があったと思っております。 

これは入会間もない会員の方々にも大いに利用して頂きたいと思います。 

お陰様で 2820地区誕生、クラブ創立 30周年の記念すべき年度に会長職を拝命し、又 20世紀最初の地区

ガバナーを務めさせて頂きました、その節は会員の皆様を始めご家族の皆様にも大変お世話になりました、

改めて御礼申し上げます。 

 

「ロータリーの例会は何をしているのですか、どんな団体ですか」中々即座に答えることが難しいですね。皆

さんはどう思われますか。 

親睦によって培われたクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕がロータリーの多様性を表

しているものと思います。一言で説明することが困難な所以です。 

ロータリーの例会は人生の道場であると云われます、毎回の例会によって磨かれて、ロータリーの理念の理

想により近づいて行くのです、ここに例会出席の重用性があります。 

又ロータリーは単なる奉仕団体ではない事は奉仕だけでは 100 年の歴史を刻む事は無かったと思います、

そこには良質な職業人の倫理運動があり、倫理を提唱し、会員の心を開発する金看板である奉仕、つまり職
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業奉仕の理念があるからです。 

ポールハリスの素晴らしい一滴の発想が有り、そこに集まった優れた人々の理念がまるでモザイクの如く積

み重ねられ、多くの人々が共感し、更に大きな力となり、現在のロータリーの姿になりました。 

私たち水海道ロータリークラブは素晴らしい先輩の皆様のお蔭で地区内地位を保ちつつ国際奉仕、職業奉

仕、各種寄付活動において素晴らしい実績を遂げてきました。 

これを更に発展させ、100 年の歴史を刻み、地域社会、世界平和に貢献するためにはロータリーの原点に立

ち返り、少子化問題、女性会員加入への努力等を勘案し新しい水海道ロータリークラブビジョンを作成し、時

代の流れの中で変化するロータリークラブ作りを果たし、実践して行く事が求められると思います。 

 

出 席 報 告   五木田利明委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３４名 １８名 ０名 ３名 ７１．１５％ 

 

ニコニコボックス  前島 聡副委員長               入金計 ￥183,000    累計 ￥1,066,000  

本日はメークアップよろしくお願いします。   永田雄治様(陸前高田ＲＣ) 

誕生祝御礼≪会員≫秋田会員   染谷（正）会員（１１月分） 

５５周年式典、祝賀忘年会、ご協力ご出席ありがとうございました。北村さん、本日卓話よろしくお願いいたし

ます。   石塚（克）会員 

先週の５５周年記念式典と忘年会お疲れ様でした。  倉持会員 

祈念式典、祝賀忘年会の委員の皆さん、ご苦労様でした。  鈴木（邦）会員 

ロータリー５５周年式典・忘年会お疲れ様でした。  古矢会員 

先日の忘年会楽しかったです。永田さん、宜しく。   瀬戸会員 

米山奨学生 シャナットさんが５５周年記念式典に招待されましてありがとうございました。誕生祝も有難うござ

いました。  海老原会員 

親睦委員の方、ＳＡＡの方、大変お世話になりました。   青木（英）会員 

忘年会、５５周年記念ご苦労様でした。感謝状いただきました。ありがとうございます。  熊谷会員 

忘年会、５５周年記念式典楽しかったです。親睦の皆様、お世話になりました。  北村（英）会員 

５５周年皆様お疲れ様でした。そして忘年会大変楽しかったです。ありがとうございました。  島田会員 

忘年会大変お疲れ様でした。お陰様をもちまして、ニコニコＢＯＸも順調です。   大澤会員 

先週はありがとうございました。   大堀会員 

５５年記念式典お疲れ様でした。   軽部会員 

忘年会お世話になりました。  武藤会員 

５５周年式典、忘年会お世話になりました。  松崎会員 

５５周年・忘年会楽しませていただきました。   青木（清）会員 

５５周年記念式典・忘年会ご苦労様でした。   斎藤会員 

親睦委員の皆様、ご苦労様でした。  染谷（秀）会員 

５５周年式典及び忘年会大変お世話になりました。ありがとうございました。   五木田（裕）会員 

今年も１年お世話になりました。   山崎会員 

５５周年で感謝状をいただきました。   和久事務局 

欠席が続きました。   秋田会員 

例会欠席しました。   前島・石井   各会員 

忘年会ニコニコ・・・全出席者から頂きました。 

会報委員会  福田克比古委員長  荒井孝典副委員長  内村尚史委員  
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ロータリアンの行動規範 
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会

や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。 

五大奉仕 

クラブ奉仕 

奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、本クラブの機能を充実させるために、クラブ内で会員が取るべき行動

に関わるものである。  

 

 

職業奉仕 

奉仕の第二部門である職業奉仕は、事業および専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊

重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持

つものである。会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うことが含まれる。  

 

 

社会奉仕 

奉仕の第三部門である社会奉仕は、クラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の生活の質を高

めるために、時には他と協力しながら、会員が行うさまざまな取り組みから成るものである。  

 

 

国際奉仕 

奉仕の第四部門である国際奉仕は、書物などを読むことや通信を通じて、さらには、他国の人々を助けること

を目的としたクラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力することを通じて、他国の人々とその文化や慣習、功

績、願い、問題に対する認識を培うことによって、国際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う活動

から成るものである。  

 

 

青少年奉仕 

奉仕の第五部門である青少年奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェクト

への参加、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少年ならびに若者によって、好

ましい変化がもたらされることを認識するものである。 


